SACQUENAY Insolite

Trois Coréennes apprennent la recette du pain français

Trois jeunes Coréennes du Sud apprennent actuellement les pratiques françaises à la boulangerie bio de Sacquenay Les champs du destin, dirigée par Jérôme Bruet.

a venue des trois lycéennes coréennes à la boulangerie bio de Sacquenay Les champs du destin, dirigée par Jérôme Bruet, est lié à un partenariat signé entre un lycée agricole coréen et le lycée agricole Félix-Kir de Plombières-lès-Dijon.

Il s'agit d'un programme mis en place par l'équivalent du ministère de l'Éducation nationale français en Corée du Sud. Chaque année, trente élèves sont envoyés dans douze pays du monde, et la France fait partie de ce programme. Au total, huit élèves coréens sont basés à Plombières-lès-Dijon, dans la filière agroalimentaire, et trois lycéennes sont en stage à Sacquenay, jusqu'au 14 janvier, avant leur retour en Corée.

« Certains pains coréens ressemblent aux pains français »

« La boulangerie bio de Sacquenay a été validée par le lycée coréen comme entreprise d'accueil », confie, Jérôme Bruet. « Nous possédons un savoir-faire différent des Coréens. Cet échange apporte de la diversité dans l'entreprise », ajoute le boulanger.

La conversation entre salariés se déroule en anglais. Il en ressort que les pratiques coréennes ne sont pas les mêmes qu'en France. « Il n'y a pas de pain en croûte, par exemple, en Corée. Nous avons du pain de mie et du pain à croûte molle », explique Min Kwak, jeune lycéenne âgée de 18 ans.

Toutefois, le modèle français fait des émules en Corée. Il y a une clientèle coréenne pour le pain à la française. « L'image de la boulangerie française est très forte dans notre pays. Il y a des chaînes de boulangerie, appelée "Paris baguette" ou "Tous les jours" », souligne Su Yean Choi, également âgée de



Jérôme Bruet et les trois lycéennes originaires de Corée du Sud, de gauche à droite Min Kwak, Ji-Young Moon et Su Yean Choi à la chocolaterie. Toutes trois sont âgées de 18 ans. Photo LBP/R. M.

18 ans. « Certains pains coréens ressemblent aux pains français. »

Les jeunes Coréennes suivent une partie de leurs études dans l'Hexagone. « Dans notre cursus, nous étudions afin d'obtenir un diplôme d'ingénieur agronome, suivi d'un diplômé en transformation alimentaire », glisse Ji Young Moon, la troisième lycéenne.

Lui-même fin connaisseur de l'Extrême-Orient, Jérôme Bruet profite de cette occasion pour diffuser son savoirfaire en boulangerie et en confiserie. « J'ai vécu une expérience unique à l'international, durant quinze ans. Je suis allé régulièrement en Chine. Je suis très ouvert pour faire découvrir la boulangerie à Sacquenay aux étudiants étrangers. Mon but est de faire découvrir le pain, la viennoiserie et le chocolat à ces jeunes Coréennes », conclut-il.

Rémy MONGET (CLP)

Site: https://leschampsdudestin.com/



Min Kwak, Ji-Young Moon et Su Yean Choi suivent un cursus pour devenir ingénieur agronome ainsi qu'un diplôme en transformation alimentaire. Photo LBP/R. M.

21C14-V1